



UNSS: 19 et 26 septembre + compte rendu de l'assemblée générale du 14 septembre

publié le 16/09/2018

Le 19 septembre aura lieu la 1ère rencontre de hand-ball à Cozes : Départ 13h15, retour 16h45. S'inscrire sur le tableau

Descriptif :

Entraînement également d'athlétisme et de gymnastique aux horaires habituels.

Une feuille d'inscription également pour les équipes souhaitant participer à la journée de l'UNSS sur la plage de Royan. Pensez à vous inscrire sans vous tromper de feuille !

Nous sommes traditionnellement une des 1ères AS (Association Sportive) à agir. Donc des entraînements ont déjà commencé malgré les contraintes des Commissions Mixtes Départementales qui ont empêché M ; Desquens et M. Glorieux de faire entraînement ou cours ce dernier jeudi après-midi. M. Bienvenu , qui est dans la commission régionale de Course d' Orientation sera également convoqué prochainement.

Vendredi midi a eu lieu l'assemblée générale de l' AS, la plus tôt jamais faite depuis 15 ans , mais justifiée par les changements et exigences de l' UNSS.

Bilan :

1 : M. Dardillac devient officiellement le président (de droit) de l'AS ;

2 : Un élève volontaire devient vice-président pour la 1ère fois : Loryane MORIN de 3ème D , volontaire et élue, sera donc dans l'histoire de notre AS ; assistée par des partenaires si besoin

3. Le secrétaire reste M ; Glorieux (moi-même) .

4 ; La trésorerie (quel joli mot) assumée jusqu'à présent par Mme Maratier, qui vient de prendre sa retraite, sera prise en charge par Mme CHARTIER, avec en suppléant M. Desquens, qui remplacera dans ce rôle M. Bonnin qui ne fait pas d'UNSS cette année

5 : Mme Vilain représentera les parents d'élèves

6 : Le bureau de notre association (loi 1901) a permis à plusieurs élèves de s'investir tant pour les catégories (benjamin (e)s pour les 6èmes et 5 èmes que pour les minimes (4èmes et 3èmes)

Elèves du bureau : A ; Forman, D. Capraro, R.Diosdado Alfonso, E.Mercé, A.Gradaive, S,Quindroit, E. Lasniers, J.Beaumont

7 ; Après avoir rappelé le principe des AS, du respect que nous devons donner hors de nos murs et des valeurs du sport dans l'éducation, Le président a laissé chaque professeur parler de ses options. Si tout ce qui fonctionnait bien va perdurer, les nouveaux arrivants ont souvent d'autres contacts et options ; ce qui est le cas de M. Desquens qui, en plus de son niveau de tennis de table, est un fan d'ultimate et souhaite exploiter le bras mort de la seudre pour faire du canoë.

Toutes les options proposées ont été adoptées à l'unanimité des 28 présents